

# *Le président équatorien Rafael Correa reçoit le pape François au palais présidentiel*

---



Quito, 7 juillet (RHC)- Le pape François a rendu visite ce lundi au président équatorien Rafael Correa, à son retour de la ville de Guayaquil.

Arrivé à l'Aéroport international de Quito, le Souverain Pontife a été accompagné par des milliers de personnes qui ont bravé la pluie pour le saluer sur la route du palais présidentiel, où il a été reçu par le chef de l'État.

Après une réunion privée avec le président Rafael Correa, le pape a gagné la Cathédrale Métropolitaine de Quito.

Au programme ce mardi : une messe au Parc du Bicentenaire de Quito. Le pape François prendra ce mercredi la route de La Paz, en Bolivie.



**Radio Habana Cuba**